



校訓  
敬愛 自主 創健

# 未来橋

令和7年1月8日

高浜町立高浜中学校



Takahama Junior High School

## 夢と希望に満ちた新しい年に



新年あけましておめでとうございます。夢と希望に満ちた新しい年に、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

已年は、已が脱皮して成長する姿から、「これまでの努力が実を結ぶ年」や「新しい変化に前向きに挑戦する年」とされています。本年も、生徒ひとり一人の夢の実現に向けて、教職員一同全力で取り組んでまいります。引き続き、本校の教育活動へのご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 能登復興の願い 集める

「復旧も半ば、能登のことを忘れないでほしい。」これは、能登半島地震や能登豪雨で被災された方々の声です。地震発生から1年が経ち、避難所から仮設住宅に移った方や、他の地域に避難を余儀なくされている方々がいますが、復旧はまだ道半ばです。一日も早い復旧・復興と、被災された方々が安心して暮らせる日が来ることを心よりお祈り申し上げます。



能登支援街頭募金（サニーマート南店）

昨年末、本校の生徒たちは能登の復旧・復興に少しでも貢献したいという思いから、昨年1

月の震災直後に行った募金活動に続き、街頭や生徒玄関での募金活動を実施しました。

多くの方々が足を止めて呼びかけに応えてくださいました。生徒たちの思いにご賛同いただき、誠にありがとうございました。皆様からいただいた善意は、町の社会福祉協議会を通じて届けさせていただきます。

## TIME IS MONEY

学年を締めくくる3学期が始まりました。3年生は入試と卒業、2年生は最高学年への準備、1年生は新入生を迎える心構えをする時期です。



入学試験 面接練習(3年)

特に3年生は、多くが初めての受験を経験します。2学期末から志願書の書き方や面接練習、補充学習などの入試対策を行ってきましたが、これは時間管理の重要性を学ぶ絶好の機会でもあります。

福沢諭吉は「学問のすすめ」で、アメリカの政治学者・科学者ベンジャミン・フランクリンの「時は金なり」という言葉を引用し、「人の企ては常に大きく、事の難易や時間の長短を比較するのは難しい。十分と思っても、実際にやってみると必ず足りなくなるので、十分に準備しなさい。」と説いています。

この1年は、入試という試練、慣れ親しんだ仲間との別れ、新たな仲間や学びとの出会いなど、大きな変化の年です。選択と挑戦の連続が、日常と人生を形づくります。今この一瞬を大切にし、輝く未来に向かって挑戦し、世界を広げてください。

## 生徒会スペシャル企画の縦割りレクレーション



後期生徒会の企画で、縦割り活動が計画され開催されました。かるた、学校クイズ、大縄跳び、ドッジボール、タグラグビーと、チームで協力して頭と体をフルに動かさせて、笑顔あふれる楽しいひと時となりました。

## 地域とともに歩む高中生・拡がる人権学習



まちづくりネットワークさんと意見交流 墨流しランプシェードづくり講座(高浜公民館) 寝相アート(子育て支援企画・保健福祉センター)

地域と共に進める「探究的な学習」や、学校における人権学習を深める「ヒューマンサークル(人権学習活動)」などの活動を通じて、生徒たちは地域共生の担い手として活躍しています。

## 未来を拓く探究学習発表会(3年)



3年生19グループが、それぞれの探究テーマに基づき、課題解決に向けた学習の成果を発表しました。各グループは柔軟な発想と仲間との協働により、素晴らしい発表を行い、非常に頼もしく感じました。続いて、3年生の発表を参考に1・2年生も発表を行います。

どなたでも、ご都合がつきましたら、ぜひお越しください。

### <2年 探究学習発表会>

○期日 2月 7日(金)  
○時間 13:20~15:10  
○発表者 2年生22グループ

### <1年 探究学習発表会>

○期日 2月 28日(金)  
○時間 13:20~15:10  
○発表者 1年生14グループ